



Hammerson

Hammerson plc, together with its associated and subsidiary companies, is fully committed to achieving consistently high standards of health, safety, and security (HSS) management and performance. We aim to provide a safe and healthy environment at our destinations and workplaces for the prevention of work-related injury and ill health, to our employees, customers and contractors, and anyone else who may be affected by our actions or activities.

Hammerson plc recognises that good HSS performance is a positive business investment and, whilst led from the top by executive oversight, will be and remains a key responsibility of all employees.

Hammerson's Group Executive Committee will set objectives and key performance indicators for the organisation, to encourage a process of continual improvement within all areas of health, safety & Security management.

Hammerson has in place robust systems and arrangements to achieve the following aims and objectives:

- Maintenance of ISO 45001 accreditation within the UK&I for Hammerson plc; together with achieving the standard in France with the ambition of achieving accreditation in the future.
- Fulfil compliance with all relevant legislation, other requirements, associated guidance and best practice.
- Ensuring that appropriate resources are provided for the effective implementation of the HSS management system.
- Providing information, instruction, training, and supervision to improve the competence and skills of employees including continual development through training and empowerment, allowing them to fulfil their roles and support business HSS objectives and needs.
- To ensure suitable mechanisms are in place to identify, assess and manage risks to HSS and to adopt a comprehensive risk and opportunities process to prioritise and set objectives for eliminating hazards and reducing risk.
- Implementation of appropriate emergency preparedness and procedures, including evacuation in the event of a fire or other significant incidents.
- Develop a positive health & safety culture with open communication, employee consultation, and a shared commitment, where employees and stakeholders can work collaboratively and raise concerns on any health and safety matters.
- To reduce and prevent work-related injury and ill-health to the lowest possible level by providing a safe and healthy secure environment for customers, employees and contractors and others who may be affected by our activities.
- Requirements for all employees, managing agents, contractors, and consultants to work safely and with consideration for the health and safety of themselves and others.
- Maintain monthly review of KPIs to assess the effectiveness of our HSS management system.

Detailed information relating to roles and responsibilities and Hammerson arrangements for HSS Management can be found in policies and procedures that support this statement.

Rita-Rose Gagné  
Chief Executive Officer  
Board Director Responsible for H,S&S  
Date Signed 09/05/2023

Grégoire Peureux  
Chief Operating Officer  
GEC Sponsor for H,S&S  
Date Signed 04/05/2023



Hammerson plc, ainsi que ses sociétés associées et filiales, s'engagent pleinement à atteindre des normes élevées et constantes en matière de gestion et de performance dans le domaine de la santé, de la sécurité et de la sûreté (SSS). Notre objectif est de fournir un environnement sûr et sain dans nos destinations et sur nos lieux de travail, afin de prévenir les accidents du travail et les maladies professionnelles, pour nos employés, nos clients et nos sous-traitants, ainsi que pour toute autre personne susceptible d'être affectée par nos actions ou nos activités.

Hammerson plc reconnaît qu'une bonne performance en matière de santé et de sécurité est un investissement positif pour l'entreprise et, bien qu'elle soit impulsée par la direction, elle sera et restera une responsabilité essentielle de tous les employés.

Le comité exécutif du groupe Hammerson fixera des objectifs et des indicateurs de performance clés pour l'organisation, afin d'encourager un processus d'amélioration continue dans tous les domaines de la gestion de la santé, de la sécurité et de la sûreté.

Hammerson a mis en place des systèmes et des dispositions solides pour atteindre les buts et objectifs suivants:

- Maintenir l'accréditation ISO 45001 au Royaume-Uni et en Irlande pour Hammerson plc, et atteindre la norme en France avec l'ambition d'obtenir l'accréditation à l'avenir.
- Respecter l'ensemble de la législation applicable à l'activité, les autres exigences, les orientations associées et les meilleures pratiques.
- Veiller à ce que les ressources appropriées soient fournies pour la mise en œuvre efficace du système de management de la santé et de la sécurité.
- Fournir des informations, des instructions, une formation et une supervision afin d'améliorer les compétences et les aptitudes des employés, y compris le développement continu par la formation et l'autonomisation, leur permettant de remplir leur rôle et de soutenir les objectifs et les besoins de l'entreprise en matière de sécurité et de santé au travail.
- Veiller à ce que des mécanismes appropriés soient mis en place pour identifier, évaluer et gérer les risques pour la santé et la sécurité au travail et adopter un processus complet de gestion des risques et des opportunités afin d'établir des priorités et de fixer des objectifs en vue d'éliminer les dangers et de réduire les risques.
- Mettre en œuvre une préparation et des procédures d'urgence appropriées, y compris l'évacuation en cas d'incendie ou d'autres incidents importants.
- Développer une culture positive de la santé et de la sécurité grâce à une communication ouverte, à la consultation des employés et à un engagement commun, où les employés et les parties prenantes peuvent travailler en collaboration et faire part de leurs préoccupations sur toute question relative à la santé et à la sécurité.
- Réduire et prévenir les accidents du travail et les maladies professionnelles au niveau le plus bas possible en offrant un environnement sûr et sain aux clients, aux employés, aux sous-traitants et aux autres personnes susceptibles d'être affectées par nos activités.
- Exiger de tous les employés, gestionnaires, entrepreneurs et consultants qu'ils travaillent en toute sécurité et en tenant compte de leur santé et de leur sécurité ainsi que de celles des autres.
- Examiner mensuellement des indicateurs clés de performance afin d'évaluer l'efficacité de notre système de management de la santé et de la sécurité.

Des informations détaillées sur les rôles et les responsabilités ainsi que sur les dispositions prises par Hammerson en matière de gestion de la santé et de la sécurité sont disponibles dans les politiques et les procédures qui étayent cette déclaration.

Rita-Rose Gagné  
Chief Executive Officer  
Board Director Responsible for H,S&S  
Date Signed 11/05/2023



Grégoire Peureux  
Chief Operating Officer  
GEC Sponsor for H,S&S  
Date Signed 11/05/2023

